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证券代码：688295                                              证券简称：中复神鹰 

中复神鹰碳纤维股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                                  编号：2024-004 

投资者关系活动

类别 

 特定对象调研                       □分析师会议 

□媒体采访                            □业绩说明会 

□新闻发布会                          □路演活动 

□现场参观  

□其他（策略会） 

参与单位名单 申万菱信基金、兴业证券、信达资产 

时间 
2024 年 9月 24日  13:00-14:30 

2024 年 9月 24日  15:00-16:00 

地点 连云港 

上市公司接待 

人员姓名 

副总经理、董事会秘书：金  亮 

副总经理、财务总监：王  暖 

证券事务代表：张晶晶 

投资者关系活动

主要内容介绍 

第一部分  公司副总经理兼董事会秘书金亮、副总经理兼财务总监王

暖等领导相继参加本次交流活动，活动中主要讨论了公司发展战略与经营

情况。 

第二部分  交流环节 

1、公司目前是否有融资计划？ 

公司目前暂无融资需求，但未来会根据战略发展和经营需要进行合理

的融资规划，以确保公司长期稳定的发展目标。 

2、面对现如今行业情况，公司大股东是否有减持意向？ 

截至目前，公司暂未收到大股东的减持计划，公司大股东如有减持需

求，公司也会及时履行信息披露义务。其次，虽然近年碳纤维行业动荡，
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但是行业内需求还是有在增加的，只是需求增长不及预期，所以公司大股

东对公司还是有较大信心的。 

3、公司有启动股权激励的计划吗？ 

公司持续建立完善多层次的薪酬绩效及中长期激励机制，激发员工的

积极性和创造性。未来，公司会根据实际情况，综合考虑并研究股权激励

方案的落地与实施。 

4、目前碳纤维行业整体产能状态如何？ 

基于前两年碳纤维行业整体都在扩产，并且 2023 年行业需求增长不及

预期，目前整个碳纤维产能还是比较富裕的。 

5、公司未来是否会向下游复材领域去延伸？ 

依托中复神鹰上海航空预浸料项目的建成，公司目前重点推广碳纤维

及其复合材料在 EVTOL、低空货运无人机、低空载人飞行器、低空农植机

等低空场景中进行应用验证评价，并继续与商飞合作做好大飞机等典型结

构件的应用验证工作。相信未来，在合适的时机下，公司会综合研判并进

军下游复材领域。 

6、连云港三万吨有最新进展吗？ 

目前三万吨整体项目建设进度有序推进，预计在 2025年将陆续有产线

进入试产阶段。 

 

 

接待过程中，公司与投资者进行了充分的交流与沟通，并严格按照公

司《信息披露管理制度》等规定，保证信息披露的真实、准确、完整、及

时、公平，没有出现未公开重大信息披露等情况。 

附件清单 

（如有） 
无 

 


